



SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 20.02.2017

An
Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen

Die Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hubertus Hermanns,
Herrn Sebastian Hollmann
Herrn Jochem Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD-Fraktion für den nächsten Umwelt- und Planungsausschuss

Ausweisung und Erschließung eines neuen Gewerbegebietes

Die SPD – Fraktion beantragt, noch in 2017 ein neues Gewerbegebiet auszuweisen und zu erschließen.

Über die Notwendigkeit neuer Gewerbegebiete ist schon mehrfach diskutiert worden, da in Ostbevern dauerhaft mehr Gewerbebetriebe benötigt werden.

Die Planung der Gemeinde sollte aber – anders als bisher – den Bedarf von Unternehmen an Grundstücken (auch mit höheren Emissionsmöglichkeiten) in der Nähe von Flugplatz und Autobahnanschluss berücksichtigen. Bei Berücksichtigung solcher Wünsche werden Grundstücke (auch außerhalb der Nahversorgung) durch Einsparung bei den Transportkosten für Investoren attraktiver.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel